
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence 84946766

Prix 475 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Idéalement  situé  au  calme,  à  proximité  immédiate  des  commerces  et  des

transports (Métros ligne 1 et ligne 3), au cinquième et dernier étage sans ascenseur

d'une copropriété ancienne, appartement de 43.5 m² lumineux et ensoleillé offrant

des  vues  Dégagées.  Ce  bien  comprend  une  entré,  un  séjour  avec  sa  cuisine

ouverte  entièrement  meublé  et  équipé,  une  chambre,  une  salle  d'eau,  des  wc

séparés et de nombreux rangements. Une cave complète l'appartement à l'achat.

Quartier  proche  des  commerces  et  des  transports  -  dernier  étage  -  lumineux  et

ensoleillé - plan optimisé et cohérent sans perte de place ...

Ideally  located  in  quiet  surrounds,  next  to  the  shops  and  public  transport  (metro

lines 1 and 3), on the fifth and top floor of an old condominium building without a

lift,  this 43.5m² (468 sq ft)  apartment is bright and sunny and affords clear views.

Property  comprising  an  entrance  hall,  a  living  room with  fully  fitted  and  equipped

open  kitchen,  a  bedroom,  a  bathroom,  a  separate  toilet  and  plenty  of  storage

space. Cellar also included with the sale. Neighbourhood near the shops and public

transport - top floor - bright and sunny - optimised layout - good general condition

- pasteur secondary ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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